

Calificadoras avalan deuda, dice Tesorero

Afirma Gómez Acosta que Estado es respetuoso de la crítica

MA. DOLORES ORTEGA

El Tesorero de Nuevo León, Rodolfo Gómez Acosta, defendió el estado de las finanzas públicas que guarda la Entidad, al afirmar que están bien evaluadas por las agencias calificadoras.

“Nuestros programas (de ordenamiento financiero) son exitosos. Han sido reconocidos, seguimos trabajando en ellos, los resultados están a la vista”, expresó el funcionario estatal.

“La deuda está bien calificada por quien la tiene que calificar, que son las agencias calificadoras, y está bien calificada porque, insisto, nuestros programas están dando resultados”.

El funcionario estatal recordó que recientemente la agencia Moody's, el pasado 30 de octubre, mejoró la perspectiva de la calificación crediticia del Estado de negativa a estable.

La agencia confirmó la calificación de A2.mx en escala nacional para Nuevo León.

EL NORTE publicó ayer que organismos intermedios y empresariales advirtieron que Nuevo León sufre una quiebra financiera y que ésta fue provocada por la irresponsabilidad, el

Respaldan cuestionamientos

MIRIAM GARCÍA

La advertencia de organismos intermedios y empresariales en torno a una quiebra financiera del Estado por irresponsabilidad en el manejo de los recursos fue avalada ayer por Diputados del Congreso local.

Alfredo Rodríguez, líder de la fracción del PAN, dijo que las finanzas estatales están mal, pues la deuda está desbordada y que, aunque han tratado de poner orden estableciendo candados a nuevos créditos, esto ha sido imposible.

“Vamos a volver a plantear candados y a seguir tocando la puerta buscando que la ciuda-

danía y los organismos levanten la voz y hagamos la suficiente presión para evitar más desequilibrios financieros”, expresó.

Efectivamente, se tiene una quiebra financiera, añadió Eduardo Arguijo, Diputado local del PRD, porque la deuda está totalmente desbordada.

El líder de la fracción independiente, Luis David Ortiz, dijo que el servicio de la deuda es muy alto y debe determinarse cómo resolverlo.

Édgar Romo, coordinador del PRI, pidió a los organismos privados aportar pruebas sobre la presunta quiebra financiera y actos de corrupción.

despilfarro y el nulo compromiso del Estado para combatir la corrupción.

El lunes, el Diputado local Fernando Elizondo Ortiz aseguró que la deuda que arrastra el Gobierno estatal asciende a poco más de 120 mil millones de pesos, y no a los 60 mil 411 millones que el Estado reportó al cierre de septiembre.

Ayer, Gómez Acosta insistió en que son respetuosos de la crítica, y aseguró que hay transparencia en el manejo financiero del Estado.

“Nosotros estamos abiertos para brindarles toda la infor-

mación que sea necesaria, lo hemos hecho en los distintos foros en relación con lo que es la deuda directa.

“Y en relación con los pasivos, tenemos una cuenta pública armonizada y tenemos un balance que yo creo que como nunca en la historia está claro, está transparente, los datos de deuda ya incluso se expusieron ante el propio Congreso del Estado de manera muy específica.

“Creo que no se vale confundir a la gente con otro tipo de cifras o de sumas que por ahí de repente se hacen”, indicó.